

DOCENTIA

INFORME DE EVALUACIÓN EXTERNA DEL DISEÑO

Universidad de Mondragón

Comisión de Evaluación del Diseño:

Presidente: Bará Temes, Javier (Universidad Politécnica de Cataluña)

Vocales: Merino Jerez, Luis (Universidad de Extremadura)

Zaballa Pérez, Gloria (Unidad de Deusto)

Rebollo Quintela, Nuria (Universidade da Coruña)

Secretaria: Juárez Casalengua, Elvira (ANECA)

Fecha: 5 de febrero de 2014



Fdo.: D. Javier Bará Temes
Presidente de la Comisión de Evaluación

VALORACIÓN GLOBAL SOBRE EL DISEÑO DE EVALUACIÓN

POSITIVO POSITIVO CON CONDICIONES NEGATIVO

PRINCIPALES CONCLUSIONES SOBRE EL DISEÑO DE EVALUACIÓN

La Comisión de Evaluación (CE) hacía referencia, en su informe de evaluación externa del diseño de la Mondragon Unibersitateea de fecha 24 de junio de 2013, a la preexistencia de un sistema de evaluación de la calidad docente del profesorado muy completo, evolucionado, maduro y acorde con el sistema educativo propio, sistema sobre el que acumulaba una nueva capa, programa Docentia, y proponía la articulación de un único sistema de evaluación, por ejemplo, integrando en Docentia su sistema propio. En el nuevo manual propuesto (de fecha 12 de diciembre de 2012) la MU opta por esta integración, por lo que decae la mayoría de observaciones realizadas en aquel informe. La CE considera que el modelo propuesto es excelente y felicita a la MU por el mismo, pero, no obstante, el resultado contiene ciertas vacilaciones y desajustes con el modelo Docentia que se traducen en las recomendaciones que se detallan más adelante.

CONDICIONES

Ninguna.